ECONOMIST & JURIST



Redacción



Los hábitos que los abogados deben evitar

Existen prácticas que pueden llevar a un letrado, y a su despacho, al éxito o al fracaso. En el mundo de la abogacía **el renombre de los profesionales del sector legal muchas veces está condicionado por los hábitos** que tienen.

Los malos hábitos o **los hábitos de un mal abogado son indicadores previos** de cómo será su eficacia y su predisposición a la hora de desempeñar su labor. Tener una buena conducta y ética profesional es fundamental si se desea crecer en este oficio. Un abogado eficaz debe obrar con buena fe, evitando ciertas actitudes, como las descritas a continuación.

1.

Hipocresía

No hay que pretender ser alguien que no eres porque te engañas a ti mismo y a los clientes que vuelcan toda su confianza en sus servicios. Un buen abogado no puede hacer promesas que no sabe si podrá cumplir, como prometer ganar <u>un caso</u>, porque está fuera del alcance de los letrados, no es algo que depende únicamente de él. Es mejor usar otras expresiones como, "se hará todo lo posible por lograrlo".

El obje ...

